

Amis de Châtillon-sur-Colmont, bonjour.

Le compte rendu des journées du patrimoine des 15 et 16 septembre attendra ; tout comme celui de notre déplacement du 7 octobre à Fougères et Châtillon-en-Vendelais, ou la mise en ligne des réponses et du palmarès du jeu de l'été.

Ce mois d'octobre nous a réservé un triste évènement avec le décès soudain d'Odile Racinais, épouse de Bertrand, notre président à Châtillon Patrimoine.



*Odile Racinais*

Odile était une femme discrète et qui n'aimait pas bien être prise en photos. Dans l'ombre de Bertrand, elle n'en était pas moins très efficace, toujours de bonne écoute, toujours de bon conseil, et à rendre service avec beaucoup de soins. Odile n'avait pas besoin de beaucoup de mots pour exprimer son bon sens. Elle avait notre grande estime.

Nous n'oublierons pas ce qu'elle a été pour nous : une amie et un exemple en beaucoup de choses.

Nous n'oublierons pas le plaisir de la découvrir nous ouvrant sa porte avec sourire. Nous n'oublierons pas ce petit café apporté un matin de novembre à la chapelle des Fresnes alors que nous y apportions un coup de main. Nous n'oublierons pas ses travaux d'aiguilles et sa réalisation du fanion de l'association ...



*Fanion de l'association, réalisé par Odile*

Merci Odile.

Nous adressons à Bertrand et ses enfants le témoignage de notre amitié et de notre soutien.

Bien à vous.

Le Bureau de l'association.